



AIR ON LINE 857-48/2015

27 de noviembre de 2015

AIR OTORGÓ IMPORTANTE DISTINCIÓN A LA DRA. CATALINA BOTERO

El Presidente de AIR, Ing. José Luis Saca y el 2do Vicepresidente de la AIR, Sr. Emilio Nassar, acompañados por el Ing. Edgar Pereda Gómez, Presidente del Consejo Directivo de la CIRT, hicieron entrega de la “Medalla de Oro de la AIR a la Ética Profesional y al Compromiso por la Libertad de Expresión”, a la Dra. Catalina Botero, ex Relatora Especial para la Libertad de Expresión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA, durante la 57ª Semana de la Radio y la Televisión de México.



El Sr. Emilio Nassar, el Ing. Edgar Pereda Gómez, y el Ing. José Luis Saca, haciendo entrega de la Medalla y Diploma a la Dra. Catalina Botero, Ex Relatora de la CIDH

Este galardón es uno de los más importantes que confiere la AIR desde su fundación y tiene por objeto reconocer a personalidades que se han destacado por su ética profesional en la defensa de principios, junto al compromiso y capacidad de lucha por la Libertad de Expresión y de Información.

El reconocimiento efectuado a la Ex Relatora para la Libertad de Expresión de la CIDH fue dispuesto por unanimidad por nuestro Consejo Directivo en la reunión que tuvo lugar en Ciudad de Asunción del Paraguay el pasado 8 de mayo de 2015. En 70 años de trayectoria de la AIR, la Dra. Botero es la tercera persona en recibir esta distinción.